

Queridos Padres/Tutores y Graduandos:

El propósito de esta carta es para proveerles con información referente a la graduación, y así, ayudar a sus familias con la planificación durante las últimas semanas de clases.

La ceremonia de graduación de la clase del 2025 será el sábado, mayo 31, 2025 a las 2:00 pm en el Eagle Bank Arena (Universidad George Mason en Fairfax, VA)

Los graduandos deben haber completado todos los requisitos de graduación para poder participar en la ceremonia de graduación. Si usted tiene alguna pregunta sobre los créditos requeridos, por favor, contacte al consejero apropiado al número 703-583-1405.

<u>Consejero</u>	<u>Asignado</u>
Redrick Jones	A-Barn
Makayla Crewes	Baq-Corp
Jessica Lynch	Cort-Giles
Tasha Dykes	Gill-Joy
Carolina Arriaza-Chaves	Jua-Moff
Elena Bembry	Mart-Orte
Alissa Chambers	Qaz-Sank
Denise Riley	Sant-Vilc
Amy Dunlap	Vill-Z

La participación en la ceremonia de graduación es opcional para todos los graduandos. Una encuesta para completar, en referencia a la participación en la ceremonia de graduación fue enviada a todos los graduandos en marzo 14, 2025. La encuesta debe ser completada y retornada no más tarde de abril 11, 2025. Esta información ser utilizada para el proceso de planeación. Cualquier graduando que elija no atender puede recoger su diploma en la escuela después del día 2 de junio, 2025.

Los graduandos que no planean participar en la ceremonia de graduación deben proveer verificación de sus padres o tutores a través de un correo electrónico dirigido a la Señora Brown, BrownLS1@pwcs.edu, no mas tarde del día 9 de mayo, 2025.

La práctica de graduación será el jueves, 29 de mayo, a la 8:00 a.m. y el viernes, 30 de mayo, a las 9:00 a.m. Los estudiantes deben reportarse al auditorium el 29 de mayo antes de entrar al gimnasio y el 30 de mayo, los estudiantes se reportarán directamente al gimnasio. **Aquellos estudiantes que no participen en las practicas requeridas para la graduación NO LES SERA permitido participar en la Ceremonia de graduación.** También, **AQUEL** estudiante que decida no participar no podrá reconsiderar al ultimo minuto. Todas las preguntas deben ser dirigidas a la Señora Brown.

Jostens es el vendedor de Graduación de la clase 2025. **Los Graduandos a participar en la ceremonia de graduación deberán tener una capa y un birrete para poder participar.** <https://www.jostens.com>

Los graduandos deben planear su llegada al Eagle Bank Arena entre las 1:00-1:15 p.m. Detalles adicionales en referencia a la llegada serán compartidos en próximas notificaciones. Los espectadores deben planear su llegada al Eagle Bank Arena no mas tarde de las 1:30 pm.

Estamos en el **tercer periodo**; se les recuerda a los graduandos que la **ASISTENCIA es todavia muy importante**. Faltar a las clases, no llegar a tiempo y no completar el trabajo escolar puede afectar negativamente las calificaciones y podría resultar en que los estudiantes no logren cumplir con los requerimientos necesarios para la graduación. Adicionalmente, es esencial que los graduandos se adhieran a las reglas y/o regulaciones escolares y del condado, en el Código de comportamiento, por el resto del año escolar. El incumplimiento de este podría resultar en una suspensión o poner en riesgo el privilegio de participar en la ceremonia de graduación.

Se requiere que los graduandos cumplan con sus obligaciones financieras (libros o cuadernos extraviados, computadoras, uniformes/ equipos no devueltos, cargos de la cafetería, transcripciones escolares, instrumentos musicales, etc.) estas deben estar reconciliadas a las 12 del mediodía del jueves, 30 de mayo, 2024. **NO CUMPLIR CON ESTO PODRIA EXCLUIRLOS DE PARTICIPAR EN LA CEREMONIA DE GRADUACION.**

Respetuosamente, pedimos a los padres de los graduandos, a sus familiares y amistades mantener un comportamiento propio y de decoro durante toda la ceremonia de graduación. Por favor referirse a la póliza de seguridad rosada adjunta.

Durante la ceremonia de graduación, las expresiones en las gradas tales como: gritar, bocinas de aire, pancartas para cada estudiante individual, impiden la habilidad de otros miembros de la familia de escuchar los nombres de sus graduandos. Nuestros graduandos han dedicado una gran cantidad de tiempo y arduo trabajo para prepararse para este magno evento. Pedimos su cooperación para hacer de esta ceremonia de graduación una donde todas las familias puedan disfrutar y los estudiantes sean reconocidos apropiadamente.

Por las regulaciones del CDC, las fotos personales deben ser tomadas desde su asiento. Sin embargo, Life Touch estará presente para capturar el momento en que sus graduandos reciban los diplomas. Luego de la ceremonia de graduación, usted tendrá que abandonar el recinto inmediatamente.

Finalmente, los mejores deseos por la terminación exitosa del último año escolar. Esperamos tener una memorable ceremonia de graduación. Información adicional sobre la graduación, anuncios, actualizaciones, formas y preguntas más frecuentes será colocadas en la pagina de los graduandos en Canvas y en la página de la escuela secundaria de Freedom en <https://freedomhs.pwcs.edu/>

Por favor no dude en contactar a la Señora L. Brown si tiene alguna pregunta o preocupación.

Sinceramente,

Ms. LaKisha Brown.